

Medienmitteilung

Schweizer Rückentage 2024

Bern, 11. November 2024 – Hat mein Kind einen gesunden Rücken und eine bewegliche Wirbelsäule? Um dies abzuklären, öffnen Schweizer ChiropraktorInnen einmal jährlich ihre Praxen und untersuchen die Rücken von Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 18 Jahren kostenlos.



Die Schweizer Rückentage 2024 fanden dieses Jahr in der Woche vom 4. bis am Samstag, 9. November statt. Die Jährliche Kampagne ist eine Aktion von ChiroSuisse, der Schweizerischen Gesellschaft für Chiropraktik. Mehr als 60 Chiropraktoren und Chiropraktorinnen untersuchten in dieser Zeit Hunderte von Kindern schweizweit.

Das frühzeitige Erkennen von Rückenproblemen kann mögliche langfristige Beeinträchtigungen im Rücken verhindern. Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren sind die ersten Ansprechpersonen bei Beschwerden am Bewegungsapparat. Sie können Haltungsschäden und Fehlhaltungen schnell erkennen. Eine Präventivuntersuchung lohnt sich.

Chiropraktische Basiskontrolle

Die Untersuchung umfasst eine chiropraktische Basiskontrolle, das heisst, die Fachperson untersucht das Kind in der Praxis mit einfachen Hilfsmitteln. Die Untersuchung ist absolut schmerzlos. Der Befund wird den Anwesenden sofort mündlich mitgeteilt und es werden kostenlos praktische Tipps für den Alltag mitgegeben. Sollten weitere Massnahmen für eine Diagnose notwendig sein, zum Beispiel eine Röntgenaufnahme oder ein Labortest, werden

die Möglichkeiten besprochen und ein separater Termin vereinbart. Die Untersuchung dauert ungefähr 20 Minuten. Die Teilnahme führt zu keinen weiteren Verpflichtungen der Beteiligten.

Weitere Informationen

www.schweizer-rueckentage.ch
[Factsheet Schweizer Rückentage](#)

Kontakt für Medienanfragen

Lana Strobel
Kommunikationsverantwortliche
T +41 31 372 26 54
lane.strobel@chirosuisse.info
www.chirosuisse.ch

Über ChiroSuisse

ChiroSuisse, die Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik, ist der Berufsverband der Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren. Der Verband besteht seit 1932 und zählt über 500 Mitglieder, die meist selbständig in eigenen Praxen oder in Spitälern tätig oder noch im Studium sind. ChiroSuisse ist vernetzt und in regem Austausch mit internationalen Organisationen. Davon profitieren Patientinnen und Patienten.

Über Chiropraktik

Chiropraktik ist ein universitärer Medizinalberuf. Chiropraktorinnen und Chiropraktoren sind Fachpersonen in der Diagnostik, Behandlung und Prävention mechanischer Störungen des Bewegungsapparates und deren Auswirkungen auf die Funktion des Nervensystems und die allgemeine Gesundheit. Wenn es um Rückenschmerzen geht, ist die ChiropraktorIn/der Chiropraktor die erste Ansprechperson. Sechs Jahre Studium und zweieinhalb Jahre Assistenzzeit machen sie zu kompetenten FachspezialistInnen.

Die Chiropraktik ist gesetzlich wie auch politisch fest verankert im Schweizer Gesundheitswesen. Die Leistungen der ChiropraktorInnen werden von der gesetzlichen Krankenversicherung nach KVG anerkannt.

ChiroSuisse

Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik
Association Suisse de Chiropratique
Associazione Svizzera di Chiropratica
Sulgenauweg 38, 3007 Bern
www.chirosuisse.ch